
CÂMARA MUNICIPAL DE CORUMBÁ
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA GABRIEL VANDONI BARROS

Requerimento: 485 / 2018

Autor: Ver. Carlos Alberto Machado
  

Requeiro a mesa, ouvido o Douto Plenário, para que seja enviado expediente ao Senhor Marcelo
Iunes, Prefeito Municipal de Corumbá, e ao Senhor Rogério dos Santos Leite, Secretário de Saúde
de Corumbá, para que seja feito estudos para colocação de uma cadeira de rodas em todos os
postos e Saúde de Corumbá. 
Justificativa: Senhor Presidente, senhores vereadores, senhores munícipes: Os postos de saúde de
Corumbá precisam destas cadeiras de rodas para ajudar no transporte de pacientes entre os
veículos e o posto e vice-versa, principalmente as pessoas idosas, as que não podem se locomover
(não podem andar) e etc.
Este é um pedido dos usuários dos postos de Saúde de Corumbá. 
Eis a razão do nosso pedido. 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 13 de Agosto de 2018

  

Carlos Alberto Machado
Vereador(a) - PT
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